
 

МОБУ «Свирицкая СОШ» 

Отчет о работе Совета Учреждения  за 2021 – 2022 учебный год и 
перспективах на 2022 – 2023 учебный год 

 

Уважаемые члены Совета школы! 

В 2021-2022 учебном году деятельность Совета школы была нацелена на 

содействие общеобразовательной организации в создании оптимальных условий 

организации образовательного процесса. 

Согласно плану работы Совета было проведено 4 рабочих заседания и одно 

внеочередное заседание в ходе которых были: 

1) заслушан и согласован публичный отчёт директора школы о 

деятельности  образовательной организации за 2021 год; 

2) рассмотрены вопросы работы школы по профилактике правонарушений 

среди обучающихся; 

3) вопросы по организации летнего профильного лагеря на базе школы; 

4) рассмотрены и согласованы нормативные локальные акты. 

Кроме того, обсуждались вопросы о соблюдении санитарно-гигиенического 

режима в школе и организации питания, занятость обучающихся во внеурочное 

время и на каникулах, участия в мероприятиях наших учеников.  

Советом школы проведена проверка организации дополнительного 

образования. Комиссией из членов Совета школы посещены кружки «В мире 

информатики», «Основы функциональной грамотности» и спортивная секция по 

волейболу для старшеклассников. По итогам проверки отмечено, что во 

внеурочной деятельности занято 100 % обучающихся.  

На заседаниях Совета школы были рассмотрены также вопросы оснащения 

кабинетов в соответствии с требованиями ФГОС, организации внеурочной 

деятельности, в том числе выбор курсов ОРКСЭ, вовлечение обучающихся в 

систему 

дополнительного образования, вопросы организации и качества питания, вопросы 

здоровьесбережения. 

В прошедшем году в рамках работы комиссий члены Совета школы 

принимали участие в проверке санитарно-гигиенического режима школы, в 

родительском контроле за организацией горячего питания школьников. Активное 

участие принимали в анкетировании родительской общественности, анализе 

полученных результатов. 

Кроме того, члены Совета школы активно посещали классные и 

общешкольные мероприятия, в том числе, посвящённые праздникам 1 сентября и 

последнего школьного звонка, выпускные вечера, мероприятия, посвящённые 

Новому году и Митинг к 9 Мая. 

Деятельность Совета в прошедшем учебном году носила открытый 

характер. Вся информация о решениях Совета школы регулярно доводилась до 

сведения родителей, педагогов через родительские собрания, педагогические 

совещания, план работы Совета, протоколы заседаний размещались на страницах 

официального сайта школы. 

В новом учебном году в плане Управляющего совета также запланировано 

рассмотрение ряда вопросов. Это вопросы: 

• качества обучения и воспитания детей, анализ результатов мониторинга 

качества, независимой оценки качества образования. Реализация дорожной 



карты проекта «Школа Минпросвещения России». 

• обсуждение Учебного плана, его компонентов на 2022-2023 учебный год; 

• обсуждение результатов внеурочной  деятельности, вопросы безопасности 

жизнедеятельности участников образовательных отношений, организации 

питания школьников; 

• вопросы занятости детей в каникулярное время, оздоровительные кампании. 

Члены Совета Учреждения продолжат работать комиссионно, а в этой связи 

примут участие в: 

- проверках качества питания и оздоровления детей, 

- соблюдения требований СанПин, 

- мониторинге и оценке качества образования, 

- изучении мнения родительской, ученической и педагогической 

общественности о степени их удовлетворённости деятельностью школы, 

- изучения уровня комфортности в классных коллективах и в школе в 

целом. 

 
Разрешите поблагодарить всех членов Совета школы за активное участие и 

серьезное отношение к мероприятиям, которые мы проводили. Предлагаю работу 

Совета школы  за 2021-2022 учебный год считать удовлетворительной.  

Председатель Совета школы Крючков Андрей Владимирович. 

 


